

# El Eco de Cartagena

Diario de mañana de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## El Socialismo matará a la República

La ley natural, solo puede ser combatida por la alta espiritualidad fundada y propagada por Cristo y su Iglesia.

Nadie siembra para que otro coja; esa es la ley natural, de la cual se desprende la legitimidad de la propiedad y diversidad de aptitudes para adquirirlo no solo para el adquirente sino para los que le suceden o sea su voluntad.

De esa rigidez lógica, es vano empeño prescindir por imperio de la fuerza; la propiedad, no es un robo distribuido lo que quisieran Marx y sus predecesores; atender a ella, si y con su atentado, producir la ruina de la riqueza, evidente.

La atenuación del rigorismo de la ley natural que, al hacer desiguales a todos los hombres, de como consecuencia la mayor o menor aptitud para adquirir riqueza, solo con esa alta espiritualidad que el cristianismo enseña, puede conseguirse; solo con él que define la moral en el Decálogo y preceptúa el amor a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a uno mismo, trazando en aquel el imperio de la justicia y en esa máxima cristiana de amor, la del mutuo auxilio y protección del desvalido.

En la ley moral, debe ser la social; combatir, equivale a desvirtuar el fundamento del orden social verdaderamente humano.

En el mal de la República intocada con espíritu cristiano en el antiguo y continuado por el actual régimen con el imperio de la fuerza.

Por lo que se ve en la demostración: la reacción se impone, porque sobre la Monarquía como sobre la República, está la Nación y la Nación aunque trate de desorientarse con la esperanza de una nueva vida nacional, es cristiana y sólo vive en la de ultratumba.

AGUSTIN MEDINA ALMELA

¿Cumple V. en conciencia con negar su suscripción al diario católico, especialmente en estas críticas circunstancias, y en cambio favorecer al incoloro, contemporizador o amigo de los enemigos de nuestros santos principios religiosos y sociales?

## El "José Luis Díez"

Continúan los trabajos de salvamento del destructor "José Luis Díez" que todavía no ha salido de la varada.

Llegó el "Alcalá Galiano", haciendo cargo de los trabajos, en la parte técnica el coronel de ingenieros señor Rabi.

Esta tarde salió el guardacostas "Telón" conduciendo material de salvamento.

No deje de ver hoy mismo el bonito surtido de recordatorios para 1.ª Comunión que acaba de recibir la

CASA CASAU MAYOR 18

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Madrid la respetable señora doña Eulalia Sánchez Belmonte, viuda de Nieto, acompañada de su preciosa nieta María del Carmen donde pasará una temporada con su hijos los señores de Cano.

—Se encuentra en esta el Ayudante Mayor del Ministerio de Marina don Manuel Medina Morris.

—De Madrid ha venido la Excmo. señora doña Amalia Saville viuda de La Rocha.

—También ha regresado de Madrid doña Amalia de La Rocha viuda de Viel.

—A Valencia marchó el Ingeniero Naval don Rafael de León Palacios.

### NOTAS VARIAS

—En Oviedo ha sido fijada para el día nueve del próximo mes de mayo la boda de las bellas señoritas Marija y Carmen de Navia Osorio hijas de los Marqueses de Santa Cruz de Mercedado y sobrinas del capitán de navío don Ramón Navia Osorio, con don Ramón Menéndez de Laurus y don Ignacio Cabanilla Veroletra respectivamente.

—En la iglesia de San Francisco el Grande de Madrid se ha celebrado la boda de la encantadora señorita Carmen Valverde Muñoz con el teniente de ingenieros don Luis García Valdejo.

Ha apadrinado a los contrayentes el padre del novio Excmo. señor don Celestino García Antuñez Comandante Militar de esta plaza y la madre política de la novia doña Pilar Luengo.

### ENFERMOS

Ha experimentado alguna mejoría en su enfermedad el notario de esta ciudad don Juan Gironés.

## La insubordinación del Penal

Ha leído esta mañana en el diario "Justicia" un artículo, que me ha producido una indignación tan grande que no puedo por menos que coger la pluma para salir en defensa del sufrido Cuerpo de Prisiones, que no merece el insidioso artículo del órgano radical-socialista.

No hay derecho a insinuar calumniosamente que los Oficiales de Prisiones sean los causantes del plante de ayer, por no dar las conferencias semanales, previstas en el Reglamento de Prisiones.

Me consta que los oficiales de la Prisión Central de Cartagena se excusaron en el cumplimiento del deber, y que en la referida Prisión se dan las conferencias y clases reglamentarias. Ahora bien, ¿es que quiere "Justicia" se invite a sus amigos a escucharnos? Eso no puede ser.

Espera "Justicia" que la ilustre directora de Prisiones aclare lo ocurrido ayer en nuestro Penal, y obre en justicia. Yo también lo espero, y tengo la seguridad que respaldaré, como siempre, la honorabilidad de los componentes del cuerpo de Prisiones.

HOWARD

## Folleto de actualidad

"Causa seguida contra el señor Urquijo.—Su informe ante el Tribunal del Jurado".

Podemos facilitar a nuestros lectores el precio de una peseta.

## Orígenes de la Revolución española

### II Los planes del Judaísmo

Entre el judaísmo y la masonería existe una relación muy parecida a la que une los Ordenes religiosos con sus terreras órdenes o congregaciones seglares. Cedeamos la palabra a nuestros adversarios. El doctor Isaac Wise, escribía en la revista "The Israelite" del 3 de agosto de 1886.

"La Masonería es una institución judaica, cuyo historial, deberes, ritos y exposiciones son enteramente judíos, salvo un grado secundario y algunas palabras en la fórmula del juramento."

El judío Bernard Lazare, émullo de Rothchild, en su clásico libro "Antisémitismo", dice:

"Es indudable que hubo judíos en la cues de la masonería, judíos cabalistas, como lo prueban los ritos de la misma. Durante los años que precedieron a la Revolución francesa, los judíos penetraron en mayor número en los consejos de la sociedad y fundaron, por su parte, otras logias secretas: Judios hubo en torno de Weisshaupt y Martínez de Pasquelles, judío de origen portugués, organizó en Francia numerosos grupos de iluminados. Estas logias fueron místicas; otras órdenes de Masones fueron más bien racionalistas; la cual correspondía a los dos matices del espíritu hebreo: el racionalismo práctico y el panteísmo, ese panteísmo que, reflejo meta físico de la creencia en el Dios uno, engendra el simbolismo cabalístico" (1)

Identica opinión expresa el célebre marón Albert Pike:

"Todas las religiones dogmáticas, dice, han nacido de la Kábala y vuelven a ella. Todo lo que hay de científico y de sublime en los sueños de los iluminados, como Jacobo Boehme, Swaenborg, Saint Martin y otros semejantes, pertenece a la Kábala; todas las especulaciones místicas se deben sus raíces y sus ritos" (2).

En 1901, el masón alemán Finkel escribía:

"No se trata únicamente de una lucha por los intereses de la Humanidad; íntimo del combate decisivo por la dominación judaica. En este batallar, el Judaísmo se revela como el amo a quien debe obedecer la masonería. Los Judios dominan en las logias más importantes de toda Europa" (3).

La noche que sigue los polichinelas políticos y crea la Historia de las modernas civilizaciones, estriba en dos núcleos fundamentales: Roma, con sus múltiples organizaciones, que desean el progreso dentro de las normas trazadas por Cristo y que señala a los hombres su eterno destino; e Israel, que se ha propuesto arruinar la civilización cristiana, a fuerza de revoluciones, propagandas impías y persecuciones, desastres económicos, y liberales sin medida, y levantar sobre sus escombros, según la siguiente

- (1) "Antisémitismo" p. 147. París, L. Chiffey, 1894
- (2) Citado por A. Preuss. "Estudio sobre la Francmasonería americana", p. 180.
- (3) Die Juden als Freimaurer, 1901.

tiva frase de Izou'el (4), la Jerusa'én terrestre. Para tal labor, los caudillos hebreos utilizan principalmente, la masonería. Y por este motivo, judios y masones aparecen íntimamente ligados, en la mayoría de las revoluciones modernas.

¿Queréis entender con mayor precisión, el plan judaico? Lee los protocolos aprobados en 1897, publicados en Rusia por Nitur en 1901, y archivados en el "British Museum" desde 1906. Empezan por afirmar que existe, siglos ha, una organización, secreta e internacional, de los Judios, que quiere destruir los estados cristianos y substituirlos por una organización judaica internacional. Exponen, correctamente, las etapas de la campaña: favorecer la pornografía, multiplicar los cambios políticos, provocar crisis económicas, mediante la retirada súbita de grandes cantidades prestadas, corromper las Universidades y asegurar el clero: "hay que ponerle el ojo, a la adena, el liberalismo a los gentiles, y mantener, en nuestra acción la más absoluta disciplina". Y señalan dos objetivos: "Los ú loos poderes que contrarrestan el nuestro son: la autoerectia y el Papado" "El coloso rascomordió el polvo, poco antes del Directorio español, estirado no sólo por su ínfima descomposición, sino por el empuje de las otras fuerzas que se juntaron a él" (5).

J. TUSQUETS, Pbro. (De "El Correo Catalán") (CONTINUARA)

- (4) Véase, p. e., "Paris, capitale des religions", por J. Izou'el, 1927.
- (5) "Los forces secretas de la Revolución", por León de Poncias, p. 168 Edicions Bossard, 1929.

## AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Asuntos a tratar: Tercera y última votación para la elección de Alcalde. Pliego de condiciones que han de regir en la subasta sobre extracción y aprovechamiento de materias féculas.

Proposición de la Comisión de Hacienda en el expediente de don Sa'va do: Martínez Pérez.

Proposición de la Comisión de Hacienda sobre quinquenio de personal.

Decreto del señor Alcaide declarando cesante al portero don Rafael Avilés Castaño y nombramiento para dicho cargo de don Francisco Montoya Hernández.

Comunicación de haberse decretado la suspensión de empleo y sueldo del Jefe de Sección don Manuel Borrego de Rueda.

Oficio del señor Ingeniero jefe de Obras Públicas de Murcia, trasladando Orden Ministerial relativa a la concesión de las obras de revestimiento de la rampa de Santa Lucía.

Expediente de Obras en la calle número 17 de la calle de Villamartín;

número 3 de la calle del marqués de Villar y en un solar de la calle del Aire de Santa Lucía.

Informes de la Comisión de Fomento y Política en instancias de doña Concepción Oyarser, don Emilio Bolea, don Juan Montesinos, don José Martínez Caballero y don Juan Terralbe, que solicitan autorización para realizar obras; y de don Angel de la Iglesia, para instalar un transformador en la calle de la Maestranza.

Expediente promovido a instancia de Lorenzo García Pérez, que solicita se le dé de baja un carro.

Instancia de don Juan Gil sobre arbitrios.

Relación de los jornales devengados por el personal eventual de arbitrios.

Cuentas de la semana en obras por administración.

## DE FUTBOL

La promoción suspendida

Por disposición telegráfica de la Federación Regional han sido suspendidos los partidos de promoción, cuyo torneo dió principio el pasado domingo.

En su consecuencia, el encuentro que debía tener lugar el próximo domingo en la Plaza de España entre el "Deportivo Alcocero" y la "Atlético Abad" no se celebrará; no obstante el Club sanantonero hace gestiones para que la situación local no quede sin partido.

## En el Patronato

El próximo domingo a las once de la mañana tendrá lugar en el Patronato del S. C. de Jesús la charla instructiva correspondiente a este mes, a cargo del joven don Manuel Martínez Díaz, de la Asociación de Hijos de María de este Centro, que versará sobre el tema "Algunas pasiones".

La entrada será pública. Por la tarde en las 5 se reanudarán las hermosas veladas teatrales a cargo de los notables elementos que forman la Sección Dramática, estrenándose el precioso drama "El Duque de Montgomery" en cinco actos. Las invitaciones para esta velada deberán recogerse en el referido Centro con la debida antelación.

## Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección, no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Teatro Circo.—Mañana noche debut de la Compañía de señores operetas que dirige el primer actor Juan R. Bojorano.

A las 7, "Molière de Viento"; a las 8, estreno "La Chiquilla de la Ventana"; a las 10, "El Barquillero" y la Gaceta del Trabajo; a las 12 y 1, 4, 6 y 8, "Las papilas... de la Oñara".

Cine Sport.—Hoy estreno de la producción nacional seña "La vida mística" por Pedro Lurragáin y Germán Vianco; Revista social "Fuerza montañés" y "El cliente seductor", por M. Chevalier.

Teatro Miquez.—Hoy "El trocena" y Notario P. x.

Se alquila el 2.º piso de Aire, 32